

MEMORIA DE ACTIVIDADES CULTURALES (2013-2014)

- **03/09/13:** reunión informativa con los estudiantes.
- **05/09/13:** primera salida con los estudiantes. Nos encontramos en la Plaza de Santo Domingo, en el centro de la ciudad, para conocer algunos lugares que podían ser de su interés.
- Primero fuimos a la Biblioteca Pública donde realizamos el papeleo para obtener los carnets; después pasamos por correos, por si en algún momento los estudiantes necesitasen enviar o recoger cualquier paquete. A continuación, dimos un paseo por la zona de San Francisco para ver el parque, el Centro de Idiomas, El Corte Inglés y varias tiendas cercanas, el edificio Albéitar y finalmente, estuvimos viendo la zona comercial de Burgo Nuevo. Terminamos la salida tomando unas tapas en el café La prensa
- **10/09/13:** segunda salida con los estudiantes para visitar el centro comercial Espacio León. Nos reunimos de nuevo en Santo Domingo, donde les explicamos las distintas opciones que tenían para ir en autobús hasta ese centro comercial. Al llegar, les comentamos cómo estaba distribuido, decidimos que cada uno lo viese en el orden que quisiera y nos volvimos a reunir más tarde para coger el bus de vuelta.
- **12/09/13:** esta tercera salida fue nocturna. Estuvimos de tapeo por el Barrio Húmedo. Muchos de ellos ya conocían la zona e intentamos llevarles a sitios variados donde ellos pudiesen degustar las típicas tapas leonesas como La bicha, Jamón Jamón, El Rebote, El Bacanal... Durante esta salida, se unieron dos chicas que habían estado en Holy Cross como auxiliares de conversación durante el pasado curso. ¡Lo pasamos muy bien!



- **17/09/13:** esta fue una salida muy similar a la segunda. Quedamos en Santo Domingo, les explicamos las distintas opciones para llegar al centro comercial León Plaza. Una vez allí, vimos las instalaciones y nos quedamos por la zona de tapas de Eras de Renueva. Allí tomamos unas tapas en La competencia y otros bares cercanos. Decidimos volver al centro de León andando ya que hacía muy buen día.
- Octubre y noviembre de 2013: Las actividades de este mes fueron variadas; fuimos a la heladería italiana “Holy Cow”, cenamos en el Móngogo...

